

Das sinnige Anschauen, eine gedankenreiche Betrachtung des gelobten Landes, hat für jeden Menschen, welcher sich dem Einfluß der Religion und ihrer bildenden Kraft nicht entzog, einen ganz eigenthümlichen, tief in das Gemüth eindringenden und es fromm bewegenden Reiz. Der Anblick Palästina's ruft viele Erinnerungen in unser Gedächtniß zurück, welche, je mehr sie sich verklären und verdeutlichen, für jedes Lebensalter von einem hohen, ganz besondern Interesse sind. Das Eigenthümliche und Charakteristische dieses Landes, was uns so anzieht, fesselt und mit einer Macht ergreift, die dem Verehrer des Heiligsten im Menschen nur begreiflich ist, gründet sich nicht auf die leeren Einbildungen eines Schwärmers; nein, es ist vielmehr auf das Fundament wichtiger, erfolgreicher Thatfachen gebaut, welche Niemand ableugnet oder bezweifelt, zu dessen Kunde die Geschichte Palästina's gekommen ist.